

LE MERCI DE MADAME J. CAFFIN

Chers collègues,

C'est pour moi un moment émouvant : 37 ans de vie professionnelle qui ont été pour moi un cadeau.

J'ai eu la chance de servir dans différents établissements, changer n'est pas simple, il faut imposer une réorganisation familiale et s'intégrer dans une nouvelle équipe. Je ne sais pas si mon mari et mes enfants seraient d'accord mais pour ma part, si c'était à recommencer je le referais tellement c'est enrichissant. A chaque étape j'y ai laissé des amis et j'espère qu'il en sera de même ici.

Nous avons pu vivre des relations simples, efficaces, de confiance et de soutien.

Merci aux personnels d'éducation qui sans cesse tiennent le cadre, qui assurent une vigilance de tous les instants avec des moments plus intenses comme les fins d'année scolaire, qui contrôlent avec beaucoup de rigueur les entrées, les sorties, les absences et les sanctions, qui entretiennent avec les parents des relations courtoises et fermes, qui sont à l'écoute du jeune et portent sur lui un regard bienveillant. Sans vous on ne peut pas enseigner.

Merci aux professeurs qui ont la volonté de s'adapter à tous les changements, qui font tout pour que chaque élève soit en situation de réussite, qui gardent l'énergie pour parfois en vouloir plus que l'élève, qui osent dire leur fatigue, leur doute pour mieux repartir avec courage. Votre métier est difficile car chaque année il vous faut recommencer du même point.

Merci aux personnels administratifs pour votre qualité d'accueil. Vous savez vous adapter à toutes les situations, capter au vol les informations, réclamer dix fois la même chose avec le sourire, prendre une volée de bois vert tout simplement parce que vous êtes le 1^{er} interlocuteur. Vous savez répondre aux exigences de plus en plus nombreuses des différentes administrations avec des délais de plus en plus courts et parfois dans des conditions matérielles

déficientes et toujours avec beaucoup de professionnalisme. Vous êtes ceux qui mettent de l'huile dans les rouages

Merci aux personnels de service et d'entretien sans oublier les personnels d'Elior. Vous avez une tâche ingrate, vous êtes les travailleurs de l'ombre. Vous mettez beaucoup de cœur à l'ouvrage et avec beaucoup de dévouement. Votre rôle est essentiel.

Merci à mes collègues chefs d'établissement pour leur patience, leur respect, leur ouverture et la richesse de notre travail.

Merci à Evelyne, Brigitte et Blandine pour rester O.K dans le chaos.

Merci à mes plus proches collaborateurs : Anne, Jean-Michel et Alexandre pour leur confiance, leur persévérance, leur efficacité, leur soutien et leur boule de cristal.

Merci à Bernard et à mes enfants d'avoir supporté mes absences et mon manque de disponibilité.

Je suis heureuse ce soir de revoir les anciens collaborateurs, je ne conserve que les bons souvenirs, les moins bons sont oubliés et j'ose espérer qu'il en sera de même pour moi.

J'ai eu une vie professionnelle bien remplie, qui m'a permis de rencontrer de belles personnes et qui a eu du sens : tout ce que j'ai réfléchi, décidé, fait, a toujours été pour les jeunes.

Aujourd'hui, je vais devoir ajuster le sens que je donne à ma vie. Je vais prendre soin de moi, donner du temps à ma famille et rester au service dans mon domaine de compétence.

MERCI, MERCI et encore MERCI... et bonne route à chacun d'entre vous.